

Dorfmuseum hält den Verein auf Trab

Jahreshauptversammlung des Geschichts- und Museumsvereins Hintermeilingen

Das Dorfmuseum hält den Geschichts- und Museumsverein Hintermeilingen auf Trab. Im vergangenen Jahr wurden Dach und Außenanstrich erneuert. In diesem Jahr will sich der Verein den Keller vornehmen sowie die Elektroarbeiten im ersten Stock und Dachgeschoss zu Ende bringen. Das kündigte der Vorsitzende Peter Gröschen bei der Hauptversammlung an.

Waldbrunn/Hintermeilingen.

Zum Rück- und Ausblick traf sich der Geschichts- und Museumsverein Hintermeilingen am Samstag im Tannenhof. Der erste Vorsitzende Peter Gröschen führte die Gäste per Power-Point-Präsentation durch den Abend.

Peter Gröschen zeigte sich sehr zufrieden mit dem Ergebnis der Arbeiten an Dach und Außenanstrich. Er bedankte sich bei allen

Helfern und Beteiligten sowie bei den unterstützenden Firmen.

Durch die Instandsetzung des Dorf museums hatte der Verein zwar enorme Ausgaben, steht aber aufgrund der Rücklagen aus den vergangenen Jahren finanziell immer noch gut da. Zudem ist der Geschichts- und Museumsverein bei den Renovierungen noch „gut weggekommen“, da die Firmen teilweise sehr günstige Angebote vorgelegt haben. Kassierer Jens Schäfer erklärte, dass die Einnahmen des letzten Jahres sehr stark von der Tombola bei der Kirmes geprägt wurden.

Der Vorstand wurde um zwei Beisitzer vergrößert: Josef Dietl und Alice Schardt verstärken nun die Runde um den ersten Vorsitzenden Peter Gröschen, den 2. Vorsitzenden Jens Schäfer und Schriftführer Karl-Heinz Gröschen sowie den Beisitzern Thomas Rudersdorf, Erich Eich, Stefan Stokuca-Dietl



Die Vorstandsmitglieder von links: Jens Schäfer, Thomas Rudersdorf, Peter Gröschen, Erich Eich und Nicole Wojach. Foto: Form

und Nicole Wojach.

Ortsvorsteher Helmut Knapp lobte den Verein und die Arbeiten am Dorfmuseum. Außerdem sprach er sich für einen neuen Bolzplatz aus, um den Kindern in Hintermeilingen eine Freude zu machen. Er bat den Geschichts- und

Museumsverein bei diesem Vorhaben um Unterstützung.

Zu guter Letzt gab Peter Gröschen einen Ausblick auf die kommenden Aktivitäten. Geplant sind weitere Arbeiten am Dorfmuseum. Der Keller soll fertiggestellt und eingerichtet,

die Elektroarbeiten im ersten Stock und Dachgeschoss zu Ende gebracht, der erste Stock und das Dachgeschoss von innen neu verputzt sowie eine Erneuerung der Türen im Dachgeschoss vorgenommen werden.

Auch die jährliche Wanderung soll wieder stattfinden. Im vergan-

genen Jahr stand der erste Teil der Grenzbegehung in Hintermeilingen auf dem Plan, in diesem Jahr folgt der zweite Teil.

Tag der offenen Tür

Des Weiteren sprach Peter Gröschen die Kirmes an, die der Geschichts- und Museumsverein mit der Unterstützung der anderen Ortsvereine ausrichten wird. Er gab bekannt, dass sich alle Kirmesleute am 10. April im Dorfmuseum treffen werden, um den Ablauf zu besprechen.

Ein weiteres Thema des Abends war „Waldbrunn on the Road“. Der Geschichts- und Museumsverein wird sich nicht an dem Ereignis beteiligen, da der Erfolg sehr vom Wetter abhängt und bei den letzten beiden Beteiligungen habe man keine guten Erfahrungen gemacht.

Der Verein wird eventuell einen Tag der offenen Tür am Dorfmuseum veranstalten. ff